

LKW

## Gestaltung des Lichthofes im LKW-Neubau

LKW – Im Rahmen eines künstle-  
rischen Wettbewerbes der Liech-  
tensteinischen Kraftwerke hat die  
Jury Walter Roth aus Triesen für  
seine Plexiglas-Brunnenskulptur  
den 1. Preis zugesprochen. Der 2.  
Preis ging an Wilfried Zilian aus  
Nendeln für seine Arbeit «LKW als  
Energieversorger» und der 3. Preis  
an Evelyne Bermann, die eine Ar-  
beit mit dem Titel «Steckertreff»  
einreichte. Das Modell einer Ple-  
xiglas-Brunnenskulptur des ersten  
Preisträgers wird weiterbearbeitet  
und bildet die Grundlage für die Ge-  
staltung des Lichthofes im Neubau  
der Liechtensteinischen Kraftwerke  
Im alten Riet in Schaan. Unser Bild  
zeigt die mit dem 1. Preis ausge-  
zeichnete Wettbewerbsarbeit von  
Walter Roth. (Foto: LKW)

